

## Mahasiswa KKN 71 Mengunjungi TK Restu Bunda untuk Melihat Perkembangan Motorik Halus Anak



Mahasiswa KKN 71 Mengunjungi TK Restu Bunda untuk Melihat Perkembangan Motorik Halus Anak

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) kelompok 71 Universitas Malikussaleh mengunjungi TK Restu Bunda yang berada di Gampong Blang Bayu Kecamatan Syamtalira Bayu, Aceh Utara, Rabu (08/11/2022).

Ketua kelompok KKN, Odi mengatakan, kunjungan ini berisi beberapa kegiatan diantaranya mengajar dan bermain bersama siswa-siswi TK dengan tema melatih motorik pada anak melalui proses mewarnai.

“Tujuan dilakukan kegiatan ini untuk berkenalan dengan anak-anak serta melihat bagaimana perkembangan dalam belajar mereka,” katanya.

Odi Ammar Satar menyebutkan, anak-anak di TK Restu Bunda sudah mulai mengerti dengan warna-warna dan motorik halus nya sudah sangat bangun ketika mewarnai dan hanya ada 2 anak yang tidak tertarik dengan mewarnai.

Nur, selaku kepala Sekolah TK Restu Bunda serta beberapa guru yang mengajar di sana menyambut dengan baik dan mendukung penuh atas kegiatan yang sangat positif dari mahasiswa KKN PPM Kelompok 71, ia juga mengatakan bahwa kegiatan ini sangat menyenangkan dan beliau berterima kasih kepada mahasiswa atas kegiatan ini yang tentunya menambah wawasan kepada anak TK Restu Bunda.

“Kami berharap bisa kembali mengunjungi TK Restu Bunda untuk memberikan dukungan, motivasi serta pengetahuan kepada peserta didik yang ada di TK tersebut. Peserta didik di TK Restu Bunda begitu antusias dan senang mengikuti kegiatan mewarnai. Dengan adanya kunjungan dari mahasiswa tersebut, kami berharap anak-anak dapat meningkatkan semangat dalam proses pembelajaran mereka,” ungkapnya.

Odi Ammar Satar selaku ketua kelompok mengatakan anak-anak di TK Restu Bunda sudah mulai mengerti dengan warna-warna dan motorik halus nya sudah sangat bangun ketika mewarnai dan hanya ada 2 anak yang tidak tertarik dengan mewarnai.

Selain itu, mahasiswa kelompok 71 juga memberikan kenang-kenangan berupa beberapa hiasan dinding untuk Taman Kanak-Kanak (TK) di Gampong Blang Bayu.

Sementara, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Desvina Yuslida MS menyebutkan, melalui kunjungan ini mahasiswa serta pihak sekolah dapat saling memberikan manfaat baik itu pengalaman bagi mahasiswa maupun dukungan serta motivasi bagi pihak sekolah dalam melatih motorik anak.

Kelompok KKN 71 yang beranggotakan 14 orang yaitu Atika Mulia (Ilmu Komunikasi), Isna Mutia (Akuntansi), Rahma Sari (Akuakultur), Assidika Zakia (Manajemen), Qaulan Sadida (Administrasi Public), Nuzulul Maghfirah (Psikologi), Salsa Dila Puteri (Akuakultur), Munira Ulfa (Manajemen), Depi Agustina (Teknik Material), Odi Ammar Satar (Teknik Mesin), Naufal Djiham (Sistem Informasi), Malik Maulana Arif (Akuntansi), Muhammad Yasir (Ilmu Politik), Dicky Putra Pratama (Teknik Industri).[tmi]

**Tanggal:** 09 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),